

CHSCT Ministériel du 15 octobre 2020

RETRAIT DES MASQUES DE MARQUE DIM

Dès le 14 octobre, l'UNSA Police alertait l'administration sur les risques liés à la présence de zéolithe d'argent dans les masques de marque «DIM». (voir affiche jointe).

Lors du CHSCT de ce jour, le président du CHSCT annonce le retrait de ces masques.

- **45** millions de masques ont été commandés par la fonction publique d'état.
- **15** millions ont été attribués au ministère de l'Intérieur.

Dans l'attente d'analyse par l'ANSES, ces masques sont retirés des services immédiatement et remplacés par d'autres disponibles (chirurgical...)



Une récente étude révèle que les masques de la marque DIM seraient traités à la zéolithe d'argent, produit dangereux pour la santé et pour l'environnement!

L'UNSA POLICE SAISIT IMMÉDIATEMENT LE SAILMI QUI NOUS CONFIRME LA DISTRIBUTION DE CE MASQUE DANS LES SERVICES DE POLICE. L'UNSA POLICE DEMANDE SON RETRAIT IMMÉDIAT ET SON REMPLACEMENT SANS DÉLAI!



<u>INFO COVID 19</u>:

Les tests PCR sont passés à 12% de positivité.

Les préconisations sont:

Port du masque.

Respect des mesures de distanciation.

Horaires décalés. Aménagement des plages horaires. Télétravail dès que c'est possible.

UNSA FASMI,

L'UNSA FASMI au coeur de vos préoccupations!

Autonome et indépendant